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Frères et sœurs, à travers la parabole du Bon Pasteur Jésus a
voulu faire comprendre que sa proximité des pécheurs ne doit pas
scandaliser, mais provoquer chez tous une sérieuse réflexion sur
la façon de vivre la foi. Dieu est celui qui va à la recherche de
ses enfants perdus pour ensuite faire la fête et se réjouir avec
tous de les avoir retrouvés. Nous sommes tous prévenus : la
miséricorde envers les pécheurs est le style d’action de Dieu ; et
sa fidélité à cette miséricorde est absolue : rien ni personne ne
pourra le détourner de sa volonté de salut. Nous devrions souvent
réfléchir  sur  cette  parabole  parce  que  dans  la  communauté
chrétienne il y a toujours quelqu’un qui manque et qui a laissé
une place vide. La perspective de Jésus est dynamique, ouverte,
stimulante.  Elle  nous  pousse  à  entreprendre  des  chemins  de
fraternité. Trouver celui qui est perdu fait la joie du pasteur et
de Dieu, mais c’est aussi la joie de tout le troupeau, car aucun
troupeau ne peut renoncer à un frère ! Nous sommes tous des brebis
retrouvées et recueillies par la miséricorde du Seigneur, appelés
à rassembler en lui tout le troupeau.

Je  suis  heureux  de  saluer  les  pèlerins  francophones,  en
particulier les séminaires interdiocésains de Rennes et d’Orléans,
accompagnés  de  leurs  évêques,  l’Institution  Jeanne  d’Arc,  de
Beaumont sur Oise, ainsi que les enseignants de religion des
écoles européennes de Bruxelles et les pèlerins du Gabon. Je vous
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invite à développer en vous l’élan missionnaire qui pousse à aller
à la rencontre des autres pour leur manifester la miséricorde de
Dieu. Que Dieu vous bénisse !

 

 

 

 

 


